

An den Bürgermeister der Stadt Lüdinghausen

An den Vorsitzenden des  
Ausschusses für Bau, Verkehr  
Bauerschaften und Umwelt  
Anton Holz  
Rathaus

59348 Lüdinghausen

**Lüdinghausen, den 17.01.2014**

**Wiederherstellung der optischen Diagonalquerung für Radfahrer an der  
Seppenrader Straße (Am Hüwel / Große Busch)**

**Antrag**

Es wird beantragt, die Diagonalquerung an der Bedarfsampel für Radfahrer für die Querung der Seppenrader Straße durch weiße Linien zu markieren.

**Begründung**

Bis vor einigen Jahren war die gewollte und auch sinnvolle Querung für Radfahrer durch weiße Linien markiert. Sie hatte sich aus unserer Sicht auch bewährt. Seit der Entfernung der Linien ist zu beobachten, dass viele Radfahrer mit der vorhandenen Situation nicht umzugehen wissen. Vielfach stehen sie an der Bedarfsampel und wissen nicht, wie sie die Straße queren sollen. Viele wechseln die Straßenseite dann durch zweimaliges Nutzen der Fußgängerampeln. Die derzeitige Situation ist insgesamt unsicher und unbefriedigend.

Im Sinne einer radfahrerfreundlichen Stadt beantragen wir daher, die gewollte Querung wieder zu markieren und somit optischer erkennbar zu machen.

gez.  
Wolfram Ernst

gez.  
Bernd Möllmann



*Bild: Beispiel einer Fußgängerquerung in der Stadt Soest*